



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43873

15/01/2019

120493

AUTOR/A: MARCOS MOYANO, María Dolores (GP); FLORIANO CORRALES, Carlos Javier (GP)

RESPUESTA:

El Gobierno impulsa tanto las obras del Corredor Mediterráneo como la mejora de la red ferroviaria a Extremadura.

El Ministro de Fomento ya explicó en su comparecencia en la Comisión de Fomento del Congreso de los Diputados el día 31/01/2019 las medidas puestas en marcha para la mejora de la red ferroviaria a Extremadura.

http://www.congreso.es/public_oficiales/L12/CONG/DS/CO/DSCD-12-CO-717.PDF

Madrid, 04 de marzo de 2019